
 
 
 

 

 

Sehr geehrter Herr Kreistagsvorsitzender Willsch, 

aufgrund der massiven Fahrtausfälle im RTV bei den Linien 271 und 272 (Berichterstattung im WK 
vom 1. und 3. November 2016) bittet die Fraktion Bündnis90/Die Grünen um schriftliche 
Beantwortung nachfolgender Fragen: 

 

1. Wann haben die massiven Fahrtausfälle auf den Linien 271 und 272 begonnen und wie 
lange dauern/dauerten sie an?  

 



2. Wieviel „Kurse“ sind mittlerweile insgesamt ausgefallen?  

3. Werden Regressansprüche gegen das beauftragte Busunternehmen Verkehrsgemeinschaft 
Mittelhessen (VM) geltend gemacht und wenn ja, in welcher Höhe? Welche vertraglichen 
Regelungen bestehen? 

4. Sind weitere Linien betroffen oder gefährdet? 

5. Wie erfährt ein Bürger ohne Internet und Handy, welcher Bus jeweils fährt und welcher 
ausfällt? 

6. Welche Vorkehrungen werden getroffen, damit sich solche Ausfälle künftig nicht 
wiederholen? 

 

 

 Mit freundlichen Grüßen 

  
Ingrid Reichbauer    Walter Lieber 
Fraktionsvorsitzende     


